



Admite Samuel García le encantaría que tema del fiscal y Presupuesto 2024 queden resueltos

Ante la llegada del año electoral para este mes de octubre, el gobernador admitió que le encantaría que a la brevedad se resuelvan los temas de la elección del fiscal general, así como el Presupuesto de Egresos del siguiente año "para no andar negociando sobre las rodillas" en el cierre del año.

Sin embargo, el mandatario estatal reiteró que no permitirá que Adrián de la Garza quede como fiscal al insistir que fue su contrincante directo en la elección de gobernador y el aceptarlo sería un "acabose político", por lo cual, él ya externó en varias ocasiones los motivos del porque no lo quiere en dicho cargo. "Sí (buscará tener reuniones posteriores con alcaldes y diputados de oposición), pues miren, ya mañana es primero de octubre, empieza el proceso electoral federal, y en dos semanas el local, entonces, si queremos que sea una elección ejemplar, pues debe haber acuerdos de que sí podemos tener en común y que salga adelante, a mí me encantaría ya que el tema Fiscalía se resuelva, que el tema presupuesto 24 se resuelva para no andar en diciembre a última hora negociando sobre las rodillas y ya en una época electoral."

"Estamos por cumplir un año exacto de conflicto político porque fue por esta fecha que veté a Adrián de la Garza, la gente sabe porque lo veté, no voy a permitir que mi ex rival sea fiscal, olvídense, es un acabose político, y desde ahí se vinieron una serie de golpes políticos que han afectado al Estado", dijo.

Además, García Sepúlveda realizó de nueva cuenta un llamado a alcaldes y diputados locales del PRI y PAN para cerrar filas y llegar a acuerdos en los diferentes temas polémicos, ello tras hacerles una invitación este domingo para que acudan a la celebración del primer año de la nueva Constitución. "El día lunes se invitó a todos los alcaldes, a todos los diputados porque mañana celebramos la nueva Constitución que ellos votaron, y es un nuevo llamado, y es el número 14, a que asistan, aprovechar como excusa esta nueva Constitución, este primer aniversario, y empezar ya a plantear darle vuelta a esto." "Entonces yo mañana hago esa invitación, están todos formalmente invitados, todos los alcaldes, todos los diputados, poderes, Poder Judicial, Auditoría Superior, y ojalá que este primero de octubre que es un día histórico, primer aniversario de la Constitución, también sea un día importante para la gobernabilidad de Nuevo León", concluyó.

<https://www.milenio.com/politica/samuel-garcia-admite-gustaria-tema-fiscal-presupuesto-se-resuelva>